

## 新しく13人が修了 食生活改善推進員の養成講座

村食生活改善推進員養成講座では、村保健センターの保健師をはじめ、久慈保健所の栄養士や食生活改善推進員から、同推進員が講座で行なわれました。



新しく13人が食生活改善推進委員になりました

ミヤ  
坂洋子 坂上幸子 木裕子 野田口弘子 米田昭子  
佐々木一代 佐々木美香 佐藤美香 澤口いづみ 藤島美紀子  
前川佐菜子 松家



村婦人消防協力隊（九・翟保子隊長、隊員56人）が7月10日から29日までの4日間行われました。

の役割や栄養の基礎知識、食品衛生などの講義が行われたほか、調理実習や試食会なども行なわれました。

講座では、村保健センターの保健師をはじめ、久慈保健所の栄養士や食生活改善推進員から、同推進員が講座が7月8日から29日までの4日間行われました。

に男子警防団の協力隊として結成。家庭での防火意識の啓発、火災予防活動などを目的に活動してきました。

昭和38年には普代村婦人消防協力隊として組織編成し、消防署や消防団との連携を深めながら数々の訓練、諸事業を積極的に進め火災の減少に貢献しました。

表彰式は7月10日、東京都港区で行われた平成20年度安保消防署長官表彰式の席上で行われ、九翟隊長が岡本保消防署長官から表彰状を受け取りました。

## 雨の中、若者パワー爆発！ 普代中学校で体育祭



「イチ、二、イチ、二」掛け声を合わせます（ムカデ競争）

話しました。日焼けした生徒たちの顔には、一つのことをやり遂げた充実感がありました。

（後忠美校長、生徒91人の体育祭が8月31日、同校で行われました。）

雨のため体育馆で行われた開会式で後校長は「みんなで夏休み前から一丸となって取り組んできました。あいにくの雨のグラウンドですが、思い出に残る体育祭にしてほしいです」とあいさつしました。

リレー競技などは中止になりました。グラウンド状況が悪いためでした。



「急げ、急げー」（いかだ流し）

組んだ体育祭。閉会式で生徒会長の畠俊輔君（3年）は「負けない競技や応援ができましたが、見に来てくれた皆さりやムカデ競争など9種目を一人ひとりがすぶ濡れになりましたが、みんなが一致団結して取り組みました。見に来てくださいました。最後まで応援ありがとうございました」と感想を話しました。

## 消防庁長官賞を受賞 村婦人消防協力隊に栄誉

村婦人消防協力隊（九翟保子隊長、隊員56人）が7月10日から29日までの4日間行われました。

日、消防庁長官賞を受賞しました。長年にわたり火災予防の普及に尽力された功績で表彰されました。

7月14日には、九翟隊長と中居昇久慈消防署普代分署長が役場を訪れ、深渡宏村長に消防庁長官賞受賞の報告をしました。

同隊は、日常、火の取り扱いが最も多い主婦の自覚が大切ということから、昭和2年



達増知事(左)に要望説明する深渡村長

要望は①下閉伊北区域農用地総合整備事業の促進②県営造成農業用ダム管理費の助成制度創設③太田名部漁港用地施設の活用計画の検討④漁業用燃油高騰対策の充実⑤三陸北縦貫道路普代バイパスの早期完成⑥主要地方道岩泉平井賀普代線の改良工事⑦主要地方道岩泉平井賀普代線の一部路線変更⑧一般県道45号白井地区の整備⑨登坂車線と右折レーンの設置⑩黒崎園地周辺の公園施設整備――の11項目でした。

## 普代バイパスや燃油高騰対策など 達増知事に要望説明

当日は村から深渡宏村長、中木大和議会副議長ら18人と、

手県知事に、普代バイパスの早期完成や燃油高騰対策など全11項目について、要望書を提出しました。

木大和議会副議長ら18人と、

県から達増知事ら9人の合わせて27人が普代ダムに参集。深渡村長が要望力所の必要性を説明し、早期着手を訴えました。

達増知事は「ダムの必要性など充分理解できました。食の安心心が高まり漁業や農業など生産者の追い風になっています。また、燃料高騰対策は国の動向をみながら県も対策を考えたいです」と回答しました。

## 54回村長旗野球大会



### 延長サヨナラ、黒崎Aが普代中B下す

優勝した黒崎Aチームは1回戦はシードで、2回戦

横町オールスターを9-4で下しました。15日の準決勝は堀内チームを7-4で制し決勝戦へ進みました。

決勝は普代中Bチームと対戦。1回裏に黒崎Aチームが1点を先制すると、2回表には普代中Bチームが1点を返す攻防。7回を終え2-2の同点となり延長戦へ突入しました。



接戦を制し大会3連覇を飾った黒崎Aチーム

延長8回の裏、黒崎Aチームの岩井選手が3塁打を放ちサヨナラの場面、続くバッターが内野ゴロの間にホーム

今年は昨年より1チーム少ない13チームが参加。14日は土砂降りの雨の中、それぞれAチームが大会3連覇を果たしました。

お盆恒例の村長旗争奪地区对抗野球大会が8月14、15の両日、北緯四〇度運動公園野球場と村民グラウンドを会場に行われ、接戦を制した黒崎Aチームが大会3連覇を果たしました。

のグラウンドでは熱戦が展開されました。

を突き黒崎Aチームがサヨナラで勝利しました。

黒崎Aチームの金子太一監督は(23)「雨の中の試合もあり厳しかったですが、地域の皆さん応援が後押しとなつて、選手みんなも頑張つてくれました。うれしいです」と優勝を喜んでいました。

と優勝を喜んでいました。

